
開催日時 平成２４年１１月１５日（木） 午後６時３０分 ～ 午後８時４０分 

開催場所 日光公民館 

生井一郎 粉川昭一 和田公伸 

加藤雄次 平木チサ子  

代表者 平木チサ子 司会者 和田公伸 

出席議員 

報告者 全員 記録者 粉川昭一 

参加人数 ５名 

報告内容 別紙のとおり 

主な意見・ 

要望等 

≪報告内容に対する質疑≫ 

1.議員は調査権と議決権がある。質問の内容によっては調査権を活用して懇切丁寧な

説明がほしい。前回の議会報告会ではフィードバックがないので、もっと懇切丁寧

に答えてほしい。 

2.本庁舎の建て替えが検討されているようだが、市民が使いやすい建物にしてほし

い。 

3.本庁舎立替に関連し、合併特例債がどこにどれ位使えるかなど説明がほしい。 

4.消防の問題について消火にあたる際に水の便が悪いところがあるようであるが、改

善してほしい。和泉で消火栓の不備があったようだが、それらを考慮しながら見直

しをする施策を取ってほしい。 

5.観光協会の合併に取り組んでいるようだが、是非観光協会は一本化してほしい。 

6.農業と観光産業を一体化させた施策を行ってほしい。 

7.下水道の普及率が低いのではと思うが、赤字を黒字にするためには下水道の融資制

度等 PR して市民の活用を高めてはどうか。 

8.国保税の収納率と未済額を教えてほしい。 

9.市営住宅使用料の収納率を向上させる施策を教えてほしい。 

10.日光消防署の本体工事と完成の時期を教えてほしい。 

11.日光小学校と日光東中学校の除染の進捗について教えてほしい。 

12.日光の観光地は障がい者にとって不親切と言われている。特に二社一寺は階段が

多く障がい者が入れず苦情が来ている。行政の働きかけが必要だと思うが、できる

だけはやく結果を出してほしい。 

13.日光市の人口減少について、合併後人口が減り続けているが、人口減少は町の衰

退であるので対策が必要だと思う。日光には空き家がたくさんある、市が地主と話

し居住希望者に貸したらどうか。他市では土地を買って貸与しているところもある

と聞く、空き地を活用したらどうか。人口減について議会ではどの様な議論をして

いるか。 

14.議員定数について、日光地域の自治会連合会では削減すべきではないと考えるが

議会に任せたい。市民の声を反映させるためには減らさない方がよいと考える。定

数削減をするなら報酬を削減した方がよいと思う。 

15.議員定数の削減は世論が動いている。民主主義の根幹であるので現状維持がよい

と考える。財政的な部分は別の部分で節約すべき。大衆迎合する必要はないと考え

る。 

 

議議議議    会会会会    報報報報    告告告告    会会会会    報報報報    告告告告    書書書書    



日光市議会広報委員長 様 

  平成２４年１１月２８日 

上記のとおり報告いたします。 

代表者 平木 チサ子    

 ≪その他の意見・要望等≫ 

1.観光繁忙期の日光地域内の道路渋滞が問題となっている。繁忙期のみ日光宇都宮道 

路の清滝日光間を市民のみ無料にできないか。 

2.サルによる被害が多いのでその対策を取ってほしい。 

3.交通渋滞は我慢するしかないと考えるが、なぜ渋滞しているかをドライバーにアナ

ウンスしたらどうか。トイレまでの距離や場所を含め、チラシや道路情報板などで

事前予告すればよいと思う。 

4.参道で客引き行為をしているが、日光にとって良いことではないと思う。辞めさせ

られないか。 


